

ANNIVERSAIRE DE LA CONSECRATION EPISCOPALE

De Monseigneur l'évêque de Sherbrooke

(De notre correspondant.)

On célébrait, à Sherbrooke, le 30 novembre dernier, le premier anniversaire de la consécration épiscopale de Sa Grandeur Mgr Paul LaRocque. Il y avait un an, à pareille date, que le digne successeur de feu Mgr Racine prenait possession de son siège au milieu de la belle et brillante démonstration dont le pieux souvenir est encore vivace dans tous les cœurs.

Il y eut messe solennelle à la cathédrale. Sa Grandeur officia pontificalement avec M. le grand vicaire McAuley, comme prêtre assistant, MM. les abbés F. Sentenac, curé de Roxton Falls et C. LaRocque, curé de St-Louis de France, Montréal, comme diacres d'honneur, et MM. les abbés F. P. Dignan, curé de Windsor Mills et J. E. Lemieux, vicaire à Coaticooke, comme diacre et sous-diacre d'office.

M. E. Hébert remplissait les fonctions de maître des cérémonies.

Le chant a été exécuté par le chœur des élèves du séminaire.

Les dignitaires étrangers dont les noms suivent étaient présents au sanctuaire : Mgr M. Decelles, évêque de Druzipara, M. le chanoine Bourgeault, vicaire général de l'archidiocèse de Montréal et M. le chanoine Duhamel, curé de la cathédrale de St-Hyacinthe. Plus de soixante prêtres prenaient aussi place au sanctuaire.

Un grand nombre de fidèles offraient le concours de leurs prières pour implorer les bénédictions divines sur notre vénérable évêque, et pour remercier la Providence d'avoir confié l'Eglise de Sherbrooke à un pasteur aussi dévoué, dont la sollicitude, à la fois paternelle et sympathique, s'est déjà fait sentir à toutes les œuvres, à tous les besoins, à tous les intérêts de ce vaste diocèse.

Mgr LaRocque a reçu de toutes parts des témoignages de respect et de gratitude à l'occasion de ce joyeux anniversaire. La veille, dans l'après-midi, Sa Grandeur se rendit au pensionnat de la Congrégation où il y eut présentation d'adresses et exécution de deux morceaux de chant de circonstance.